

Ségolène Royal dans l'île mise sur le parc



/ ARCHIVES MICHEL LUCCIONI

Du voyage mouvementé à Cuba pour les obsèques de Fidel Castro aux mesures récentes contre la pollution, Ségolène Royal vient prendre l'air en Haute-Corse.

La ministre de l'Environnement, de l'énergie et de la mer, en charge des relations internationales sur le climat sera dès cet après-midi à 16h pour présider une réunion de travail sur les intempéries à Patrimonio.

Demain, elle tiendra un point presse à 12h30 afin de présenter l'installation du

premier conseil de gestion du parc naturel marin du Cap Corse et de l'Agriate.

La ministre évoquera également un dossier majeur, la signature du protocole Gaz et celle des conventions "Territoire à énergie positive pour la croissance verte"

Elle devrait en outre visiter le lycée maritime et aquacole de Bastia.

Mardi, Ségolène Royal se rendra sur le port de Bastia afin de lancer la démarche "reconquête écologique et port à énergie positive".